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KAPONO: Amen. Preist den Herrn. Groß bist Du, Herr. 

Würden Sie mit mir zusammen beten? 
Herr, wir danken Dir so sehr! 
Wow, was für ein Tag, an dem wir aufwachen können, Herr, an dem Du uns den Lebensatem geschenkt hast,
Herr, an dem wir wieder hierher kommen und Deinen Namen preisen können für alles und mit allem, was wir
haben, Herr. 
Würdest Du die Lehre heute Morgen segnen, Herr? 
Und  würdest  Du  alle  Barrieren  niederreißen,  die  wir  vielleicht  in  unseren  Herzen  oder  sogar  in  unserem
Verstand haben, Herr, die uns den Raum nehmen, den wir brauchen, damit wir nicht hören, was Du zu sagen
hast. 
Und so danken wir Dir noch einmal für diesen schönen Ort, mit dem Du uns gesegnet hast, Herr. 
Mögest Du heute verherrlicht werden. 
Das bitten wir in Jesu Namen. 
Amen. 

PASTOR JD: Amen und Amen. Und guten Morgen und willkommen. 

Schön, dass Sie hier sind. Sie können sich setzen. Wir sind froh, dass Sie gekommen sind. Diejenigen von euch,
die online sind, wir freuen uns sehr, dass ihr auch dabei seid. Lassen Sie mich damit beginnen, Ihnen allen zu
danken für Ihr Verständnis, Ihre Gnade und Ihre überwältigende Liebe für meine Familie und mich während des
Monats Mai, den der Herr auf jede erdenkliche Weise gesegnet hat. 

Es war tatsächlich das erste Mal in 26 Jahren, dass meine Familie so etwas gemacht hat - wir hatten so etwas
noch nie getan. Es war das erste Mal, dass wir als Familie zusammen irgendwo hingefahren sind. Als wir nach
Kalifornien flogen - und das geht übrigens auf meine Kappe - wir flogen nach Kalifornien zum College-Abschluss
meines zweitgeborenen Sohnes. Ich erzähle Ihnen das nicht, um Mitleid zu erregen, sondern um Gott zu loben
und Ihnen dafür zu danken, dass Sie mir als Ihrem Pastor, meiner Familie, uns erlaubt haben, diese wunderbare
Zeit gemeinsam zu erleben, für die nur Gott sorgen konnte und es auch tat. 

Wie viele von Ihnen wissen, haben wir eigentlich zwei Abschlüsse gefeiert. Zuerst den meines Sohnes, und
dann den meiner Tochter, die ein Jahr früher ihren Abschluss an der Kalāheo High School gemacht hat. Es gab
also zwei Abschlussfeiern und zwei Geburtstage, die ohne Aufpreis inbegriffen waren. (Gelächter) Der erste war
der von meiner Frau, für die wir den vielen dankbar sind, die für ihren Kampf gegen den Brustkrebs gebetet
haben,  einen  Kampf,  der  noch  andauert,  sollte  ich  sagen.  Wir  feierten  auch  den  26.  Geburtstag  unseres
erstgeborenen Sohnes, was in diesem Jahr für uns als Familie besonders wichtig war. 

Ich bin also froh, wieder hier zu sein. Ich bin ein bisschen erschöpft, aber ha! (Beifall) Vielen Dank. Ich habe Sie
vermisst. Haben Sie mich vermisst? (Versammlung sagt: "Ja.) Sie sagen nur, dass ich das tiefe Vorrecht wirklich
vermisst habe, das ich habe, wie Sie hoffentlich wissen, Ihr Pastor und Lehrer von Gottes Wort zu sein, was das
ist, was wir jetzt tun werden. 

Dies ist unser Prophetie-Update. Den ersten Gottesdienst widmen wir der Lehre über die Endzeit. Wir haben
viele  Jahre  lang  diese  wöchentlichen  Bibelprophetie  Updates  durchgeführt.  Und  jetzt  ist  der  Zweite
Gottesdienst zu einer Vers-für-Vers-Lehre geworden, der Predigt, in dem wir das Wort Gottes durchgehen. Wir
befinden uns gerade in dem tollen Buch der Offenbarung. Wir werden heute etwas anders vorgehen und eine
Art Überblick geben in einer Predigt, die ich mit "Jesus schrieb einen persönlichen Brief an mich" betitelt habe.
Man muss diese Betonung setzen. 

Und hier ist der Grund dafür. Wir werden uns drei Gründe ansehen, warum die sieben Briefe an die sieben
Gemeinden, die von Jesus gechrieben wurden durch den Apostel Johannes, nicht nur für die Gemeinden und
Christen damals bestimmt waren - das waren sie - sondern auch als persönlicher Brief an uns heute. Das wird
für diejenigen von Ihnen, die online sind, um 11:15 Uhr per Livestream übertragen. Das ist Hawaii Zeit. Und
                                                  

Versionsdatum: 15.06.2024                                                1/17



           Bibel Prophetie Update: 9. Juni 2024
Es ist nicht nur möglich, es ist jetzt sehr wahrscheinlich

         Pastor JD Farag

wenn Sie über YouTube oder Facebook zuschauen, empfehlen wir Ihnen, direkt auf die Website JDFarag.org zu
gehen. Dort finden Sie das unzensierte und ununterbrochene heutige Update da auf diesen Plattformen aus
Zensurgründen nur der erste Teil gestreamt wird. 

Kommen wir zur Sache. 

Ich hoffe und bete, dass das heutige Update eine Ermutigung für Sie sein wird, besonders für diejenigen, die
leiden, und ich weiß, dass es viele gibt. Sie wissen, dass wir immer wieder Zeugnisse von Menschen aus der
ganzen Welt erhalten, die uns von ihren Prüfungen und Kämpfen berichten und wie diese Prophetie-Updates
für sie zu einem Rettungsanker geworden sind, der sie an die baldige Rückkehr des Herrn erinnert. Sie wissen,
dass wir daran erinnert werden müssen. Mann, es wird - es wird immer schlimmer. Es wird hart. Aber der Herr
kommt.  (Beifall)  Der Herr  kommt.  (Beifall)  Und es  hat  einfach diesen dringend benötigten Effekt,  der den
ganzen Charakter dessen, was immer diese Prüfung ist, die man gerade durchmacht, verändert, wenn man
weiß, dass die Posaune erklingen könnte, und wir sind hier raus - wir sind so was von hier raus. 

Man merkt, dass ich schon zu lange weg war. Nun, in der Zeit, in der ich nicht auf der Kanzel stand, hatte ich die
Möglichkeit, mit Jesus zusammen zu sein, und das war eine Zeit, die ich sonst nicht gehabt hätte, die es mir
ermöglichte, Atem zu schöpfen und sozusagen einen Schritt zurückzutreten. Auf diese Weise konnte ich einfach
mit Jesus allein sein und aus dem Druckkessel herauskommen, in den ich Mac und Leitu gesetzt hatte, dem
Druckkessel der Vorbereitung von drei bis vier Lehren pro Woche. Nochmals, ich beschwere mich nicht. Ich
erkläre nur, dass Gott in seiner Gnade - und er wusste, dass ich das brauchte - mir diese Zeit gewährt hat, um
einfach zum Altar zu gehen und dort frisches Feuer auf dem Altar seiner Berufung für mein Leben zu finden. 

Wissen  Sie,  ich  denke  an  Jesus  in  den  Evangelien.  Sie  werden  feststellen,  dass  er  viele  Bedürfnisse  der
Menschenmassen unbefriedigt  ließ  und einfach wegging,  um mit  dem Vater  allein  zu  sein.  Das ist  meine
Geschichte, und ich bleibe dabei. So.... Nun, Gott, wie nur Er es kann, öffnete während dieser Zeit - und ich bin
Ihm  so  dankbar  dafür  -  die  Augen  meines  Verständnisses  für  bestimmte  Details  in  einer  bestimmten
Prophezeiung, die genau und exakt zu der Situation passt, in der wir uns heute in der Welt befinden. 

Und aus diesem Grund habe ich, nachdem ich den Herrn befragt hatte, den Titel des heutigen Updates gewählt:
"Es ist nicht nur möglich, es ist jetzt sehr wahrscheinlich" . Und mit "sehr wahrscheinlich" meine ich, dass die
Entrückung der Gemeinde vor der Trübsal näher rückt während unsere Erlösung immer näher rückt, mit jedem
Tag, der vergeht. 

Die Prophezeiung, für die Gott mir gerade auf neue Weise die Augen geöffnet hat, findet sich in Römer 13,
wenn Sie sich mir anschließen wollen. Wir beginnen in Vers 11 und gehen bis zu Vers 14, der das Ende des
Kapitels ist. Ich weiß, dass wir das schon in vielen früheren Updates behandelt haben, aber ich möchte Ihre
Aufmerksamkeit auf die erwähnten Details in dieser einem speziellen Abschnitt der Prophetie hier in Gottes
Wort lenken. 

Der Apostel Paulus schreibt an die Gemeinde in Rom und sagt in Vers 11: 
"Und das tut, (hier ist, was ihr tun müsst) als solche, die die Zeit erkennen, dass die Stunde schon da ist, dass ihr
aus dem Schlaf aufwacht!" (und hier ist der Grund) "Denn jetzt ist unsere Rettung näher als da wir zum Glauben
kamen." 

- Halten Sie hier an, Pastor. 
- Dies wurde vor fast 2000 Jahren geschrieben, und unsere Erlösung rückte damals näher? 
- Hier sind wir nun, fast 2000 Jahre später. 

Nun, es ist 2000 Jahre näher. 
Und das ist es, was er versucht, diesen Christen in der Gemeinde in Rom mitzuteilen. 
"Die  Nacht  ist  vorgerückt,  (Vers  12)  der  Tag ist  nahe.  Lasst  uns  nun (ich möchte,  dass  Sie  den Gegensatz
beachten) die Werke der Finsternis ablegen und die Waffen des Lichts anziehen. Lasst uns (Vers 13) anständig
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wandeln, wie am Tage, nicht in Schwelgereien und Trinkgelagen, nicht in Unzucht und Ausschweifungen, nicht
in Streit und Neid. Sondern zieht den Herrn Jesus Christus an und treibt nicht Vorsorge für das Fleisch, dass
Begierden wach werden." 

Okay, es gibt nicht weniger als sieben Worte in nur diesen vier Versen, von denen ich denke, dass wir grob
nachlässig wären, wenn wir sie nicht besser verstehen würden. Und die sieben Worte lauten in der Reihenfolge
wie folgt: 
#1: Zeit. 
#2: Jetzt. Was irgendwie mit höchster Zeit, jetzt, zusammenhängt. 
#3: Werke. 
#4: Dunkelheit. 
#5: (Interessant) Anständig. 
#6: Streit. 
Und #7: Vorsorge. 

Es folgt also eine kurze Erklärung der Bedeutung dieser sieben Worte in dem Kontext,  in dem der Apostel
Paulus schreibt, inspiriert durch den Heiligen Geist. 

Wir beginnen mit dem ersten Wort: Zeit. 

In der ursprünglichen Sprache des griechischen Neuen Testaments tragen "Zeit" und "höchste Zeit", "es ist Zeit"
die Vorstellung von der ersten, der richtigen, festen, bestimmten und gefälligen Zeit in sich. Zweitens, und
eigentlich noch tiefer in seiner Bedeutung, trägt es in sich die Vorstellung einer Zeitspanne und einer Jahreszeit,
da die späte Stunde immer näher rückt,  und weist auf eine Zeit  hin, die aus Gelegenheiten für bestimmte
zeitlich festgelegte Ereignisse besteht. 

Mit anderen Worten, die Ereignisse, die bereits feststehen. Die Zeit für sie ist bereits festgesetzt worden. Die
Zeit ist bereits festgelegt. Sie ist bereits festgesetzt, und sie ist jetzt, diese Zeit. Das Wort "jetzt", das wiederum
in gewisser Weise mit "höchster Zeit" verbunden ist, hat die Vorstellung eines Zeitpunkts vor einem anderen
Zeitpunkt. Warten Sie. Mit der Implikation der Vollendung jetzt. 

Bleiben Sie bei mir. Es ist jetzt Zeit,  höchste Zeit,  es ist der Zeitpunkt, die Zeit,  die auf die bestimmte Zeit
hinweist. Und diese Zeit ist jetzt. Es ist höchste Zeit in dem Sinne, dass die Zeit zu einem Ende gekommen ist.
Und es gibt sogar noch mehr. Es hat die Bedeutung des Erwachens und des Bereitseins für das, was im Voraus
festgelegt wurde, um zu geschehen, was mit einer Erwartung einhergeht, die sich aus der Hoffnung und dem
Glauben an das ergibt, was jetzt in dieser Zeit des Endes kommt. 

Lassen Sie uns weitergehen [#3]. Geht es Ihnen soweit gut? Wissen Sie, ich habe jedes Wort genommen, aber
das würde ich Ihnen nicht antun. Ich kann, aber ich habe es nicht getan. 

Dies ist ein interessantes Wort im Original. Es ist das griechische Wort "ergon", von dem wir unser englisches
Wort "energy" ableiten. Energie, die sich in irgendeiner Art von Aktivität, Tat oder Handlung zeigt. Aber in
diesem  Zusammenhang  ist  diese  Energie  vor  allem  auf  das  Weltliche  gerichtet,  so  dass  die  Energie  auf
fleischliche Art und Weise verwendet wird. Nun, was genau? Oh, anklagend, kämpferisch und streitsüchtig zu
sein, wenn man mit jemand anderen nicht übereinstimmt. 

[#4]  Dunkelheit:  Dies  ist  ein  Strapazieren  des  Offensichtlichen,  aber  es  gibt  etwas,  auf  das  ich  hinweisen
möchte. Es ist das, was einen Zustand darstellt, der sich aus der teilweisen oder vollständigen Abwesenheit
und/oder Nichtexistenz jeglicher Lichtquellen ergibt, wodurch es kein Licht und sogar kein Leben mehr gibt, da
Gott sowohl Licht als auch Leben ist und es in Ihm überhaupt keine Dunkelheit gibt. 

Wir sind fast fertig. Richtig: Ich habe dieses Wort [Anständig, #5] aus einem bestimmten Grund gewählt. Ich
denke, Sie werden gleich sehen, warum. In dem Kontext, in dem Paulus schreibt, trägt es diese Vorstellung von
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einem angemessenen Verhalten, das zu jemandem passt, der anständig, ehrlich und integer lebt und höflich
und ehrenhaft miteinander umgeht, besonders gegenüber denen, mit denen er nicht einverstanden ist. 

Streit [#6]: Konflikte und Kämpfe, die aus Rivalität und Zwietracht resultieren und zu Streit, Uneinigkeit und
Spaltung zwischen zwei gegnerischen Parteien führen, denen gegenüber man eine starke Intoleranz besitzt.
Wie mache ich mich? 

Vorsorge [#7]: Das Nachdenken über, - in seinem Kontext - und die Vorsorge für etwas im Voraus, ob gut oder
böse, was in diesem Kontext wiederum das Letztere ist, da sich der Kontext darauf bezieht, dass jemand seine
ungeteilte  Aufmerksamkeit  im Voraus darauf  richtet,  über  Wege und Pläne im Voraus nachzudenken,  um
fleischliche und weltliche Begierden und Bestrebungen zu befriedigen. 

Das sind jetzt sieben. 

Und dieses tiefe Eintauchen in die Bedeutung dieser spezifischen Wörter in der Originalsprache möchte ich
nun, wenn Sie nichts dagegen haben, vertiefen und erweitern mit der folgenden Paraphrase. 

Also, los geht's. Sind Sie bereit? Verse 11 bis 14, Römer 13. Diejenigen, die wirklich verstehen, wie spät die
Stunde für die Entrückung vor der Trübsal ist, die jetzt geschehen kann, dass es die festgesetzte Zeit ist, höchste
Zeit, und die wissen wollen, was sie jetzt tun sollen, da die festgesetzte Zeit und Stunde gekommen ist, weil
unsere Erlösung jetzt näher ist als je zuvor, müssen zuallererst wach sein, sich dessen bewusst sein und bereit
sein für das, was die Schrift im Voraus prophezeit hat, dass es unbedingt geschehen wird. Wer darauf achtet,
wird von der Freude und Erwartung erfüllt sein, die aus unserer gesegneten Hoffnung und unserem Glauben an
Gottes Wort und seine Verheißungen resultiert. 

Beispiel: Kennen Sie das, wenn Sie über etwas begeistert sind? 

Es ist schwer - erinnern Sie sich als Kind an den Weihnachtsabend? Haben Sie Heiligabend geschlafen? Nein,
habe ich nicht. Natürlich schlichen meine Schwester und ich die Treppe hinunter, um zu sehen, was in dem
Geschenkpapier war. Aber man war so aufgeregt, weil man wusste, was kommen würde. Sie waren sich also
sehr bewusst. Sie haben nicht geschlafen. Sie waren sehr wach. Sie sind sogar sehr früh aufgestanden oder
haben zumindest so getan, als wären Sie sehr früh aufgestanden, weil Sie die ganze Nacht wach waren. Und
dann weckten Sie natürlich Mama und Papa auf. Hey, Mama, Papa, es ist Zeit aufzuwachen. Und Mama und
Papa:  Neiiiiiiiin! Ich will ausschlafen. Nein, es gibt eine Aufregung und Vorfreude. 

Und das ist es, worauf Paulus anspielt. 

Wenn man aber stattdessen weiterhin all seine Energie in Werke, Taten, Aktivitäten investiert, die sich auf das
konzentrieren,  worauf  sich  die  Welt  konzentriert,  nämlich  auf  anklagende,  kämpferische  und  streitlustige
Meinungsverschiedenheiten,  anstatt  sich  anständig  zu  verhalten  und  diejenigen,  mit  denen  man  nicht
übereinstimmt, anständig und ehrlich, höflich und ehrenhaft, mit Integrität zu behandeln, dann wird ihr Leben
von Streit, Konflikten und Kämpfen geprägt sein, die aus einer Rivalität resultieren, die voller Zwietracht ist und
von Streit, Uneinigkeit, Spaltung und Opposition durchsetzt ist. 

Dies führt letztendlich dazu, dass man eine starke Intoleranz gegenüber anderen an den Tag legt. Schlimmer
noch, sie werden durch ihre Taten der Dunkelheit in die Tiefen der Finsternis stürzen, durch die Abwesenheit
von Gott, der Licht und Leben ist. In diesem Zustand gottloser Finsternis werden sie dann Vorkehrungen treffen
und  vorausschauend  über  Wege  und  Pläne  nachdenken,  um  fleischliche  und  weltliche  Begierden  und
Bestrebungen zu befriedigen. 

Mit anderen Worten, sie werden in ihrem Leben eine Umgebung schaffen, die diesen weltlichen Bestrebungen
förderlich ist. Sie werden ihre Aufmerksamkeit darauf richten. Sie werden ihre Energie darauf verwenden. Aber
Gott kann durch den Heiligen Geist alle und jeden befähigen, unabhängig davon, was sie getan haben oder wer
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sie sind oder wer sie zu sein glauben, das abzulegen, die betrunkenen Partys, die Begierden des Fleisches und
die  weltliche  sexuelle  Unmoral  und  sie  zu  ersetzen  durch  (Beachten  Sie  wieder  den  Kontrast)  anziehen,
ablegen, leg das ab, werde das los, nimm das raus, ziehe stattdessen dies an. 

Was soll ich stattdessen anziehen? Die geistliche Rüstung des Lichts. 
Warum? Zum Schutz vor und zum Sieg über den Teufel, das Fleisch und den (passen Sie auf) immer stärker
werdenden und mächtigen Sog der Welt weg von Jesus in dieser letzten Stunde. 

So etwas habe ich persönlich noch nie in meinem Leben gesehen, diesen mächtigen Sog von Seiten der Welt.
Lassen Sie es mich so sagen. Alles, und ich meine alles, ist darauf ausgerichtet, Sie von Jesus wegzuziehen. In
der Tat ist das ein Lackmustest, der mir über die Jahre gute Dienste geleistet hat. Und das gilt im weitesten
Sinne für alle Bereiche des Lebens. 

Hier ist der Test. 
Stellen Sie sich diese Frage:
Bringt  mich  diese  Form  der  Unterhaltung,  dieses  Hobby,  diese  Beziehung,  dieses  -  Sie  können  die  Lücke
ausfüllen - näher zu Jesus, oder konkurriert es mit ihm und entfernt mich von ihm? 

Das ist der Lackmustest. Und das ist es, was Paulus hier sagt. Uns läuft die Zeit davon. Wir haben keine Zeit
mehr.  Die  Spielzeit  ist  vorbei.  Es  ist  keine  Zeit  mehr,  um Kirche  zu  spielen.  Es  gibt  keine  Zeit  mehr,  um
Christentum zu spielen. Es ist höchste Zeit, aus dem geistlichen Schlummer zu erwachen. Du bist schläfrig. 

Und jetzt wird es richtig interessant. Und Sie müssen mir das einfach nachsehen. Und ich gebe Ihnen ein paar
Hausaufgaben auf. Nächste Woche werdet Sie getestet, also hören Sie gut zu. Auch das ist ironisch, denn als ich
Römer lehrte, wurde aus unerklärlichen Gründen Römer 13 nicht aufgezeichnet. Wir bekommen ständig E-
Mails zugeschickt. Wie kann - wo ist Römer 13 geblieben? Und alles, was wir sagen können, ist, dass ich es jetzt
einfach noch einmal lehren muss, weil es einfach keine Aufzeichnung dafür gibt. Das ist also Teil 1. 

Aber ist Ihnen klar, worum es in Römer 13 geht? Wie wäre es, wenn ich Ihnen sagen würde, dass Paulus, bevor
er  dies  schreibt,  zuerst  schreibt  -  mit  einer  geheiligten  Stärke  -  wie  Christen  sich  gegenüber
Regierungsbehörden, gewählten Beamten, verhalten sollten. Warten Sie. Es wird noch besser. So fängt er also
Römer 13 an. Und dann, nachdem er über die Beziehung der Christen zur Regierung gesprochen hat, fährt er
ironischerweise fort darüber zu sprechen, wie Christen mit anderen umgehen sollten, indem sie niemanden
und nichts besitzen, mit der Ausnahme, einander zu lieben. 

Lassen Sie mich sehen, ob ich hier ein paar Punkte verbinden kann. Einige von Ihnen haben es bereits getan. 

Wir haben gerade die Verse 11 bis 14 gelesen, aber sie stehen im Kontext mit der Beziehung der Christen zur
Regierung und der Beziehung der Christen zu ihren Mitchristen. Und dann schließt er es ab und bindet eine
Schleife darum, indem er sagt: Das ist es, was ihr tun müsst, wenn ihr wisst, dass unsere Erlösung näher rückt.
Das  ändert  alles.  Das  ist  ein  entscheidender  Wendepunkt.  Während  ich  also  wieder  Zeit  mit  dem  Herrn
verbringe, trinke ich einfach tief aus dem Kelch seines Wortes und dem Brot des Lebens. Und es hat mich
einfach getroffen. 

Kennen Sie das, wenn ein Licht angeht? Und das passiert mir oft, was bedeutet, dass die Lichter oft aus sind,
aber die Glühbirne hat gerade angefangen zu leuchten. Es ist wie, warte eine Minute, das sind wir jetzt. Also
denken Sie darüber nach. Es ist ein Wahljahr: Römer 13, der erste Teil. Soziale Medien - im Moment gehe ich
nicht einmal auf irgendeine Plattform für soziale Medien. Ich möchte meine Heiligung behalten und meinen
Blutdruck senken. Weil sie jetzt in die sozialen Medien gehen - und wir reden übrigens von Christen - das ist der
zweite Teil von Römer 13. Was ist also die Antwort? Der letzte Teil von Römer 13, den ich soeben ausführlich
erklärt  habe.  Es  ist  keine  Zeit,  sich  in  Diskussionen  über  rechts  oder  links,  konservativ  oder  liberal,
republikanisch oder demokratisch, rot oder blau zu ergehen. Ich selbst mag Gelb sehr gerne. 
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- Wovon reden Sie denn, Pastor?
Ich bin froh, dass Sie fragen. Sie haben doch gefragt, oder? 

Der Grund ist, dass dies ganz oben auf der Liste steht. 
- Oh. Du hast noch eine Liste gemacht, nicht wahr?
Ja, das habe ich. 

Und ich möchte sie kurz durchgehen, wenn es Ihnen nichts ausmacht. Und der Grund ist, dass es höchste Zeit
ist.  Es  ist  an  der  Zeit,  dass  wir  als  Christen,  mich  eingeschlossen,  erkennen,  dass  es  jetzt  an  der  Zeit  ist,
aufzuwachen und von unserem geistlichen Schlummer aufzustehen. Wissen Sie, was traurig ist? Viele sind in
einen tiefen, geistlichen Schlaf versetzt worden, was die Dinge Gottes betrifft. Umgekehrt sind sie aber auch
hellwach für die Dinge der Welt. Die Dinge Gottes? (Schnarchen) Die Dinge der Welt? Hey! Was ist Staffel 2,
wann kommt die heraus? 

Darf ich in aller Bescheidenheit darum bitten, dass wir diese Liste in Bezug darauf betrachten, wie die Dinge
dieser Welt im besten Fall unsere Zeit und Energie von Jesus abgehalten und im schlimmsten Fall abgelenkt
haben, und das in einer Zeit, die dies nicht verzeiht? In Ermangelung eines besseren Titels für diese Liste nenne
ich sie die "Anstatt von"-Liste. Gefällt Ihnen das? Es ist seltsam. Die "Anstatt von"-Liste? Ja, die "Anstatt"-Liste,
so dass viele Jesus ablegen und die Welt anziehen, anstatt die Welt abzulegen und Jesus anzuziehen. 

Bitte hören Sie mein Herz. Ich versuche nicht, jemanden fertig zu machen. Wenn überhaupt, dann mache ich
mich selbst fertig. Ich bin genauso anfällig dafür wie jeder andere auch. Und es ist so teuflisch. Und ich habe
dieses Wort absichtlich gewählt, weil das Wort "diablos" in der Bibel das Wort "Teufel" ist. Diabolisch. Es ist
verkehrt herum. Böse: E-V-I-L ist L-I-V-E (Leben) rückwärts. L-I-V-E-D (Gelebt) ist doppelt rückwärts: D-E-V-I-L
(Teufel) Es ist so teuflisch. Es widersetzt sich teuflisch gegen das Wort Gottes und den Gott des Wortes, speziell
gegen diese Prophezeiung hier in Römer Kapitel 13. 

So, das ist meine Einleitung zu dieser Liste. Ich werde sie schnell durchgehen. Sind Sie bereit? 
Hier ist die Liste. 

#1: Anstatt Jesus zu den Menschen und die Menschen zu Jesus zu bringen, bringen bekennende Christen die
Wahlstimmen zu den Menschen und die Menschen zu der Wahl. 

- Warten Sie einen Moment, Pastor. Wovon reden Sie eigentlich?

Das ist alles nur politisches Theater. Es ist alles darauf ausgerichtet, dich von Jesus wegzubringen und dich mit
anderen Menschen über  Jesus  streiten  zu  lassen.  Ich  greife  mir  selbst  vor.  Jetzt  haben wir  also  plötzlich,
wirklich, die Botschaft, die wir aussenden wenn wir das tun, wenn wir so fokussiert darauf sind und enorme
Mengen an Energie in ein Wahljahr investieren, das ist Zeit und Energie, die man hätte aufwenden können, um
Menschen zu Jesus zu bringen. 

Ich habe diese Bemerkung schon einmal gemacht. Ich werde das Gleiche noch einmal in anderer Form sagen.
Aber ich frage mich einfach, wie würde unsere Welt, wie würde diese Nation - wir könnten einfach sagen, diese
Nation - aussehen, wenn Christen stattdessen all diese Zeit und all diese Energie in das Teilen des Evangeliums
und in  Gebet  und  Zeit  und Gottes  Wort  stecken,  was  würde  sich  ändern?  Ich  verspreche  Ihnen,  auf  der
Grundlage von Gottes Wort, alles würde sich ändern! Ich mache besser weiter. Das war nur eins. 

#2, (Sehen Sie, ich bin schon zu weit gegangen) Aber anstatt das Evangelium von Jesus Christus weiterzugeben,
haben bekennende Christen ihre Zeit und Energie damit verbracht, miteinander über Jesus Christus zu streiten. 

Können Sie sich vorstellen, wie sehr das den Herrn betrübt, wie sehr es das Herz Gottes betrübt, wenn in den
sozialen Medien Christen gegen Christen kämpfen und manchmal die abscheulichsten Dinge sagen? Und wir
versuchen, die Welt für Christus zu gewinnen! Und sie lesen den Brief unseres Lebens. Wie Paulus sagte, sind
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wir  eine lebendige Epistel.  Sie  lesen den Brief  unseres  Lebens.  Sie lesen jeden einzelnen Beitrag,  den wir
posten. Und sie schauen sich unser Profil an und denken: Moment mal, der Typ, der mich letzte Woche in seine
Kirche eingeladen hat, postet das. Das war vielleicht ein bisschen überführend. 

#3: (Es ist eine große Sache; es sind alles große Sachen, aber...) Anstatt Zeit zu haben, nach Rechtschaffenheit
zu streben, haben bekennende Christen anscheinend viel Zeit, nach Ungerechtigkeit zu streben. 

Man sagt, wenn es wichtig genug ist, nimmt man sich Zeit dafür. Sie wissen, wie wir sagen: "Ich habe einfach
keine Zeit." Oh, nein, du hast Zeit. "Nun, ich tue es nicht, weil ich einfach keine Zeit habe." Nein, du tust es
nicht, weil es keine Priorität hat. Denn wenn es eine Priorität wäre, würdest du dir die nötige Zeit nehmen, um
das zu tun, was du für wichtig hältst, und Prioritäten setzen. Ich bin in diesem Punkt sehr überführt. 

#4: Anstatt die Energie zu besitzen, um aus dem schläfrigen Christentum aufzuwachen, haben bekennende
Christen die Energie für alles andere als das Christentum. 

Und das hängt irgendwie mit #5 zusammen. Anstatt den Wunsch zu haben, auch nur eine Stunde lang unter der
Lehre des Wortes Gottes zu sitzen, was man übrigens nicht einmal wirklich finden kann. Hier wirst du es finden
- hier kommst du auf deine Kosten. (Gelächter) Aber ich meine, auf keinen Fall, dass - in Kirchen - eine Stunde!
Nun, wir können nicht - wir müssen es schnell machen. Wir können nicht - wir können ihre Aufmerksamkeit
nicht eine Stunde lang halten. Sie haben völlig recht, Sir. Das ist sowieso nicht Ihre Aufgabe. Es ist der Heilige
Geist. Und ich danke Gott dafür, dass es nicht an mir liegt, eure Aufmerksamkeit zu erregen und zu halten, hier
mit Röhrenjeans und Milchkaffee aufzutauchen und es in Bewegung und hip und cool und relevant zu halten. 
Es tut mir leid wegen des Bildes, aber das Schiff ist schon lange abgefahren, so lange, dass das Dock gesunken
ist, an dem das Schiff lag. (Gelächter) 

Also anstatt und ich sage nicht ohne Grund "bekennende Christen". Ich hoffe, Sie wissen, warum. Aber anstatt
sich auch nur eine Stunde lang unter die Lehre des Wortes Gottes zu setzen, werden bekennende Christen
stundenlang unterhalten und/oder mit irgendwelchen weltlichen Beschäftigungen beschäftigt. 

#6: Anstatt zu wissen und zu verstehen, dass jetzt die Zeit ist, denken bekennende Christen irgendwie, dass es
keine Eile und keine Sorgen gibt. 

Wir haben viel Zeit. Lassen Sie mich das noch einmal versuchen. Das war nicht sehr gut. Reichlich Zeit. War das
besser? Genug Zeit. Reichlich. Ich werde einfach aufhören, es zu versuchen. 

Und #7, zum Schluss: Anstatt die Stunde, in der wir leben, zu erkennen und zu verstehen, glauben bekennende
Christen die Lüge der Erzählung des Teufels über die dunkle und gefallene Welt, in der wir leben. 

Haben Sie das verstanden? Paulus fängt direkt in Vers 11 damit an, dass ihr das tun müsst, weil ihr wisst, wie
spät es ist. Deshalb müsst ihr das tun. Erkenne und verstehe die Stunde, in der wir leben. 

Wissen Sie, wenn Sie schlafen, nehmen Sie Ihre Umgebung nicht wahr, besonders wenn Sie einen tiefen Schlaf
haben. Wenn Sie ein Tiefschläfer sind, sollten Sie Gott jeden Morgen, wenn Sie aufwachen, danken, dass Sie
einen guten, tiefen Schlaf hatten. In der Bibel gibt es einen Vers, der besagt, Gott liebt diejenigen - die Gott
liebt, denen gibt er Schlaf. Darauf antworte ich: Ich glaube nicht, dass Gott mich sehr liebt, weil ich nicht viel
Schlaf bekomme. Tiefer Schlaf ist ein Geschenk Gottes. Auf diese Weise reinigt man seinen Geist. In der Tat, alle
Abfälle - die Putzkolonne kommt in der Nacht, während dein System ruht - außer dem Gehirn - die Art, wie es
die Abfälle loswird - aber nicht das Gehirn. Das Gehirn braucht Schlaf. 

Wissen Sie, Ihr Gehirn arbeitet härter, wenn Sie schlafen, als wenn Sie wach sind. Einige von Ihnen werden
sagen, na ja, bei dieser Person kann ich es sehen. Denken Sie nicht so darüber. Das Gehirn holt nachts die
Putzkolonne, die aufräumt und alles für den nächsten Morgen fertig macht. Deshalb fühlen Sie sich nach dem
Aufwachen erfrischt, sauber und erneuert, wenn Sie eine gute, erholsame Nachtruhe hatten. Weil dieses ganze
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Zeug - deshalb haben Sie diese seltsamen Träume, in denen Sie von einem Marshmallow im Schlafanzug zur
Schule gejagt werden. Und es wiederholt sich, und du wachst in deinem Pyjama auf, und das Marshmallow ist
dein Kopfkissen. Das ist Ihr - Gott hat Ihnen mit diesen seltsamen Träumen die Fähigkeit gegeben, Ihr Gehirn
von den Dingen des Tages, dem Stress des Lebens, einfach neu zu starten. Ich wollte eigentlich nicht darauf
eingehen. 

Ich hoffe, Sie wissen, dass diese Liste keineswegs erschöpfend ist und dass ich eigentlich nur die Absicht hatte,
die prophetische Leinwand mit einem breiten Pinsel zu malen. Wie auch immer. Es obliegt mir, auf diesen
siebten Punkt der "Stattdessen"-Liste näher einzugehen, und ich möchte den Rest unserer heutigen Zeit dafür
nutzen.  Wir  werden  jetzt  weitermachen,  um das  zu  tun,  und den Livestream auf  YouTube und Facebook
beenden. 

Ich möchte Ihre Aufmerksamkeit auf eine interessante alttestamentliche Schriftstelle in 1.Chronik Kapitel 12:32
lenken, die mit Römer 13:11-14 übereinstimmt. Es ist eine Auflistung, eigentlich eine Chronologie der Stämme
Israels. Und - sie listet sie einfach mit Namen auf, Stamm, boom, boom, boom, boom, boom. Und dann, wenn
sie zu den Männern von Issachar kommt, spricht sie von etwas, und das ist ganz anders und sehr spezifisch
aufgezeichnet, weil uns gesagt wird, dass die Männer von Issachar, vom Stamm Issachar, nicht nur diejenigen
waren, die die Zeiten, in denen sie lebten, verstanden und erkannten, sondern sie wussten auch, was Israel tun
sollte. 

Mit anderen Worten, wenn Paulus sagt: "Tut dies, wissend ..." welche Zeit es ist, die Zeit, in der ihr lebt, und
das ist die Voraussetzung, nicht wahr? Man muss erstens wissen und erkennen, wie spät es ist, und zweitens,
und danach folgend, was werde ich damit tun? Und die Männer von Issaschar waren von allen Stämmen Israels
die einzigen, die das wussten und taten. 

Wenn Sie mich fragen würden, was ich für die gefährlichste und sogar tödlichste Lüge des Vaters der Lüge, des
Teufels selbst, halte, der Propaganda der Welt zu glauben, anstatt dem Wort Gottes zu glauben, müsste es sein.
Die Menschen glauben der Welt, aber sie glauben nicht dem Wort Gottes. 

Was hat es damit auf sich? 

Ich  muss gestehen,  dass  ich  -  ich  will  ganz  offen sein  -  ebenso verblüfft wie  entgeistert  darüber  bin,  wie
leichtgläubig  und  naiv  bekennende  Christen  sind,  die  der  Propaganda  der  Welt  glauben.  Sie  wissen,  was
Propaganda ist? Es ist die Unwahrheit. Ist das ein Wort? Sagen wir, es ist ein Wort. 

- Was meinen Sie konkret?

Nun, konkret, die neueste Propaganda. Haben Sie davon gehört? Sehen Sie, ihre Ohren sind aufgestellt. Nein,
was? Nun, die Vogelgrippe ist im Anmarsch. (Keuchend) Neiiiiiiin! Und viele bekennende Christen glauben, dass
die  Vogelgrippe  kommen  wird.  Die  Vogelgrippe  kommt,  statt  dass  Jesus  kommt.  Jesus  kommt.  (Beifall)
Vogelgrippendepp.  (  Gelächter  )  Schande  über  dich.  (Gelächter)  Soll  ich  das  noch  weiter  ausführen?
Wahrscheinlich nicht. Ich höre besser auf, solange ich im Vorteil bin. 

Beispiel:  Hier  ist  ein  Zitat  aus  einem  aktuellen  CBS-Propagandastück  -  das  ist  eigentlich  eine  falsche
Bezeichnung, eine Art Redundanz - denn jedes CBS-Stück ist ein Propagandastück. Ich hoffe, es wird einigen die
Augen öffnen, wie nahe unsere Rettung jetzt ist. Die Überschrift: Sie sehen es dort auf dem Bildschirm.  "Die
USA produzieren Millionen von Impfdosen diesen Sommer gegen die Vogelgrippe, weil die Fälle zunehmen."  
Oh nein! 

Kurzes Zitat. Ich zitiere. 
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"Etwa  4,8  Millionen  Dosen  Grippeimpfstoff  werden  jetzt  vorbereitet  als  Reaktion  auf  den  (hören  Sie  zu)
wachsenden Ausbruch der hochpathogenen Vogelgrippe (H5N1) in den USA. Die Bestellung der Dosen, die in die
Fläschchen gefüllt werden sollen, kommt, da die CDC..." 

Sorry. Ich habe ein anderes Akronym für das, wofür CDC steht, aber es ist nicht angemessen. Und ich habe
gerade gelesen, wie man sich anständig verhält. Also werde ich versuchen, mich anständig zu benehmen. 

"Die CDC untersucht" (und ich möchte,  dass Sie auf den Wortlaut achten,  die Art und Weise, wie sie dies
formulieren) "eine wachsende Zahl von menschlichen Fällen, die mit dem beispiellosen Ausbruch des Virus bei
Milchkühen in diesem Jahr in Verbindung stehen." 

Was werden wir jetzt tun? Die Kühe töten. Wo ist das Rindfleisch? Warte mal. Vogelgrippe oder Kuhgrippe?
Was ist das? (Gelächter) Also am Montag - ich hatte eine interessante Woche diese Woche. Jede Woche ist
interessant. Ich bin auf diesen Beitrag gestoßen. Sie können es dort auf dem Bildschirm sehen, mit dem Titel:
"Japanischer  Führer  entschuldigt  sich bei  den Ungeimpften:  Ihr  hattet  recht,  die Impfstoffe töten  Millionen
unserer  Lieben." Jetzt  sehe  ich  Beiträge  wie  diesen.  Ich  stoße  auf  sie.  Ich  meine,  sie  sind  zahlreich  und
umfangreich und haben meist die Neigung, keine Gültigkeit zu haben. 

Also begann ich mit dem mühsamen Prozess der Überprüfung ihrer Richtigkeit, wenn auch nur aus Neugierde.
Denn wenn das wahr ist, ist das eine große Sache. Also ging ich zuerst online. Ich weiß nicht, warum ich das
immer wieder mache. Man sollte meinen, ich würde es nach dem 23. tausendsten Mal lernen. Denn wenn man
das tut, stößt man nur auf diese so genannten Faktenchecker, und die Algorithmen sind so eingestellt, dass sie
diese an die Spitze der Ergebnisse setzen und sie versuchen, es zu widerlegen. Und das tun sie sofort, bis sie in
der Lage sind, es komplett aus dem Internet zu entfernen. Sie können also ein paar Tage später zurückgehen. Es
ist sowieso einfach weg, Punkt. 

Also erinnerte ich mich an meine Freundin JB in Japan. Einige von Ihnen haben sie kennengelernt. Wir hatten
sie schon ein paar Mal zu Gast. Sie leitet dort unser japanisches Übersetzungsteam. Also habe ich ihr gemailt.
Ich sagte: JB, ist das wahr? Kannst du das für mich nachprüfen? Hier ist ihre Antwort bezüglich der Authentizität
dieses erstaunlichen Geständnisses von - ich hoffe, ich spreche seinen Namen richtig aus - Kazuhiro Haraguchi,
dem ehemaligen japanischen Innenminister. 

Dies ist die Antwort von JB:
 
"Aloha JD, Dieser Artikel ist korrekt. Dieses Mitglied des Repräsentantenhauses namens Mr. Haraguchi nahm
Spritzen und bekam Krebs, verlor alle seine Haare und sah dem Tod entgegen. Ich sah ein Video von einem
riesigen Demonstrationszug mit 40.000 Menschen in Tokio. Japan ist ein Land, in dem es keine Aufmärsche gibt,
daher  ist  so etwas  sehr  selten und wird natürlich  nie in  den Medien  berichtet.  Der  Artikel  ist  nicht  in  den
Nachrichten oder Medien zu finden, sondern nur in den sozialen Medien. Hier ist die kurze Übersetzung dessen,
was er auf dem jüngsten Demonstrationsmarsch verkündet hat." 

(Dies ist ein Zitat dieses ehemaligen Beamten) 

"Ich spreche den vielen Menschen, die durch diese Injektion gestorben sind, mein aufrichtiges Beileid aus. Es
wurden Leben verloren, die nicht hätten verloren werden dürfen. Als Mitglied des Parlaments möchte ich mich
bei Ihnen allen entschuldigen." (Mann, das ist Demut) 

"Wenn ich in verschiedenen Teilen des Landes" (spricht von Japan) "unterwegs bin, können die Leute nicht mehr
aufstehen oder gehen, obwohl sie so gesund waren. Sie können nicht zur Schule gehen. Sie können nicht zur
Arbeit gehen. Als Sie (spricht zur Menge) im April marschiert sind, haben die Medien Sie ignoriert. Aber mit
eurer Hilfe verbreitete sich diese Demonstration in der Welt, in der ganzen Welt. Letztes Jahr um diese Zeit hatte
ich keine Haare, keine Augenbrauen, weil zwei meiner drei Impfdosen Todesinjektionen waren. Ich bekam ein
bösartiges Lymphom, das ist  ein schnell  wachsender Krebs.  Dann dachte ich, ich würde den Frühling dieses
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Jahres  nicht  mehr  erleben.  Ich  konnte  es  deutlich  sehen..."  (Hören  Sie  sich  das  an)  "...dass  Gott  mir  ein
unerträgliches bösartiges Lymphom gab. Aber er gab mir auch eine Mission. Man sagt, dass die Parlamentarier
nicht geimpft sind, aber sie sind es. Einige wurden krank und verheert. Und sie haben mich konsultiert. Aber sie
sprechen nicht darüber." (Weil sie es nicht können) 

JB sagt weiter, dass sie auch eine Parlamentsdebatte gesehen hat, in der er sich stark gegen die Methoden der
WHO aussprach. 

"Er ist vehement gegen die neue Spritze mit dem Namen 'Replicon' (klingt reptilienartig), die für diesen Herbst
vorgesehen ist." 

Tatsächlich hat sie mir ein Update dazu geschickt. Und so der Herr will, werde ich es teilen wenn der Herr mir in
einem zukünftigen Update die Gelegenheit dazu gibt. Sie schließt mit den Worten: 
"Das ist ein schreckliches Pharmazeutikum, das jetzt nur Japan zugelassen hat." 

Ich glaube, das letzte Mal, als ich einige Daten von ihr teilte, nach denen ich sie gefragt hatte, war Japan eine
der am meisten "geimpften" Nationen in der ganzen Welt, und so ist Japan auch das Land mit der höchsten
Anzahl an Todesfällen. Nun, was ist mit den USA? Wir sind nicht weit hinter Japan. Schauen Sie sich diesen
Bericht der New York Post an, pünktlich, genau im Zeitplan gerade am Donnerstag, den 30. Mai, darüber, wie,
ich zitiere, und hören Sie sich wieder den - es tut mir leid, ich kichere - es ist ein geheiligtes Kichern, okay. Aber
hören Sie sich den Wortlaut an. 

"Die Wissenschaftler sagen..." 

Stoppen wir genau hier. Die Wissenschaftler sagen? Gut, wenn die Wissenschaftler das sagen, dann muss es ja
wahr sein. Wissenschaftler Deppen-schaftler. Was sagt Gott? Okay, ich fühle mich nicht besser, ich dachte, das
würde ich. 

"Wissenschaftler sagen, eine apokalyptische Vogelgrippe könnte die Hälfte der Menschheit auslöschen." 

Vor  48  Stunden,  am Freitag  -  ich  möchte es  nur  in  die  richtige Perspektive rücken,  wie  schnell  sich  alles
entwickelt  - Dr. Chris Dubuque, mit dem wir übrigens am Donnerstag, den 27. diesen Monat, 27. Juni eine
Diskussion führen werden. Dr. Chris Dubuque, er ist ein Arzt. Ich hoffe, es macht ihm nichts aus. Wir haben
darüber gesprochen. Aber er hat zwei Injektionen bekommen, und Gott war ihm gnädig. Und so haben wir - ich
habe ihn und seine Braut kennengelernt in den letzten 4 oder 5 Jahren, seit sie angefangen haben zu kommen.
Und  er  hat  einfach  -  er  ist  ein  Ausbund  an  Informationen.  Also  möchte  ich  mich  einfach  mit  ihm
zusammensetzen. Und ich denke, wir haben einen Plan für Donnerstagabend, den 27. 

Er hat mir also diese Titelstory aus dem Honolulu Star Advertiser geschickt (Kichern) in dem es darum geht,
dass, Zitat,  "Krankenhausaufenthalte und Besuche in der Notaufnahme in Hawaii aufgrund von Covid rapide
ansteigen." 

Wissen Sie, ich habe in letzter Zeit viel Zeit in Krankenhäusern verbracht, um bei meiner Frau und für meine
Frau da zu  sein.  Ich  sehe  dort  nicht  viele  Leute.  Ich  habe keine  Probleme,  einen Parkplatz  zu  finden,  im
Gegensatz zu Costco, Iwilei. Das ist Propaganda. Dies, um den Virus der Angst zu verbreiten, denn Angst ist ein
heimtückischer Motivator. Er schickte mir einen zweiten Screenshot, der diesen Abschnitt zeigt, wie man sich
nicht mit Covid ansteckt. Sie haben also nichts dagegen, wenn ich ein paar Auszüge daraus mit Ihnen teile?
Bleiben Sie auf dem Laufenden über Covid-19-Impfstoffe. 

Schnell,  nur ganz  kurz, lassen Sie mich dies einfach in Klammern einfügen. Ich bin also im Laden. Ich habe
vergessen, warum. Ich bin mir sicher, dass ich als gottesfürchtiger Ehemann von meiner Frau dorthin geschickt
wurde, um etwas für sie zu holen, weil ich so ein gottesfürchtiger Ehemann bin. Und so ging ich für sie in den
Laden. Kennen Sie die Lautsprecher im Laden? Ist Ihnen übrigens aufgefallen, dass die Musik lauter wird, oder
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geht das nur mir so? Ich glaube nicht, dass das eine Frage des Alters ist. Ich glaube, wenn es etwas mit dem
Alter zu tun hätte, wäre es nicht so laut, weil man sein Gehör verliert. Du würdest denken, Sie wissen schon,
mach es lauter. Mann, die spielen das wirklich laut. Ich glaube, da sind unterschwellige Botschaften drin. (Mit
drohender Stimme) Lass dich impfen. (Gelächter) Und dann fängt Michael Jackson wieder an. 

Also brechen sie in die Musik ein, die laut gespielt wird. Und sie haben diese Stimme. Ich weiß nicht, woher sie
diese Leute nehmen. Wahrscheinlich ist es sowieso eine KI. Und es ist eine sehr beruhigende und besänftigende
Stimme. Und wussten Sie, (mit ruhiger Stimme) dass wir - ich möchte keine Namen nennen - über 40 Impfstoffe
für Ihre Familie zur Verfügung haben. (Gelächter) Und ich: 40? Ihr habt 40 Impfstoffe? Nein, das wusste ich in
der Tat  nicht.  Und ich  wollte  es  auch nicht  wissen.  Und ich will  nicht,  dass  ihr  mir  davon erzählt.  Vierzig
Impfstoffe? 

Darf  ich  noch einmal  beiläufig erwähnen,  dass diejenigen unter Ihnen,  die  meinem Alter,  62,  relativ nahe
kommen,  als  wir  Kinder  waren,  vielleicht  fünf  bekommen  haben?  Wissen  Sie,  wie  viel  es  jetzt  sind?  Die
Dosierungen sind auf 72 Injektionen verteilt. Ich habe vergessen, welches Alter es ist. Wenn ein Kind heute das
Alter von - nehmen wir für die Diskussion einfach mal 11 Jahre - erreicht. hat es bereits mehr als 20 bis 30
sogenannte Impfungen erhalten. 

Das ist nur das erste. Es gibt noch ein paar mehr, nur für diejenigen, die sich Notizen machen, und die nicht
Covid bekommen wollen. Trage eine Maske, wenn du dich mit anderen Menschen in Räumen aufhältst, um
dich und die Menschen um dich herum zu schützen. Ich muss vorsichtig sein. Hat jemand - wenn du eine Maske
trägst, wir lieben dich. (Gelächter) Gott liebt dich. 

Sie wissen, dass unsere Haltung schon immer so war: Wenn du eine Maske tragen willst, trage eine Maske.
Aber wir tragen keine Masken. Ja, aber Sie sind dazu verpflichtet. Nein. Sie sollen anscheinend nicht einmal
singen,  entsprechend der  Vorschriften.  Erinnern  Sie  sich  noch?  Entschuldigung.  Warten  Sie.  Wir  sind  eine
Kirche. Nein, nein, ihr könnt euch nicht einmal treffen. Nein, nein, nein. Wir sind eine Kirche. Wir versammeln
uns als Leib Christi, und wir beten den Herrn an. Und das verlangt von uns, dass wir singen. Und wir werden
keine  Maske  tragen,  und  wir  werden  das  Lobpreisteam,  das  wir  sowieso  nicht  haben,  nicht  zwei  Meter
auseinander stellen. Und ich werde hier oben auch kein Plexiglas anbringen, nur damit ihr es wisst. Ich kann
keine Maske tragen. Ich habe Asthma. Ich würde in Atemnot geraten. Ernsthaft, als ich eine Maske trug und
versuchte, Sie wissen schon - egal - ich weiß nicht, was ich versuchte zu sein. Ich war dumm, das war ich.
(Gelächter) Als ich das Ding abgenommen habe, habe ich gekeucht. 

Das sind nur zwei. Ich habe noch ein paar mehr. Ich muss das durchstehen, also hör auf damit. Machen Sie
einen Covid-19-Test,  wenn Sie Symptome haben und möglicherweise behandelt werden müssen. Antivirale
Behandlungen für  Covid-19  können Krankenhausaufenthalte  und Todesfälle  verhindern.  Die  Behandlungen
wirken am besten, wenn sie so schnell wie möglich nach Beginn der Symptome eingenommen werden. Ich
weiß,  das  mag  schockierend  sein,  aber  wissen  Sie  was?  Die  Erkältung  ist  immer  noch  ein  Thema.  Nein.
Tatsächlich. Erinnern Sie sich an 2020? Ich weiß nicht, ob Sie so sind wie ich, und ich vermute, dass Sie es sind,
ich würde einfach, Sie wissen schon, sniff und alle schauen Sie an wie... (Gelächter) Was? Was? Und dann Gott
bewahre, hier bin ich mit Asthma, und ich huste, und es ist wie, (macht ein Kreuzzeichen) Sie wissen schon.
( Gelächter ) Macht mir einen knallroten Buchstaben auf den Arm und einen Davidstern. Es ist lustig, aber nicht,
wenn man darüber nachdenkt. Okay. 

Wissen Sie was? Ich habe keine Zeit, um - ich werde mir die Zeit nehmen, wenn der Herr mir die Zeit gibt. Aber
das ist nur eine Sache, auf die wir uns konzentrieren. Es gibt keine Zeit, über die dämonische Täuschung all
dessen zu sprechen, was in und mit - und hören Sie mich an - sogar innerhalb Israels gerade jetzt geschieht.
Genau jetzt. In der Tat, wissen Sie was? Schlagen Sie einfach Ihre Bibel auf. Wenn Sie ein funktionierendes
Wissen über das Wort Gottes haben, dann werden Sie - einfach wow - das ist gestern passiert. Mann, das ist -
blättern Sie um - das passiert morgen. Die Zeit ist jetzt. 
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Ich habe auch keine Zeit, um über die dämonische Täuschung des Klimawandels zu sprechen. Sie wissen doch,
was Klimawandel  ist,  oder? Es ist  der Mensch,  der das Klima verändert,  das Wetter manipuliert,  die Krise
schafft, die Reaktion und den Widerstand kontrolliert und die endgültige Lösung anbietet, die darin besteht,
dass man stirbt. 

Die Zeit erlaubt es mir nicht, die dämonische Täuschung innerhalb der Kirche der Endzeit zu erwähnen. Aber
zum Glück werden wir das im Buch Offenbarung behandeln ab heute  in den Kapiteln 2 und 3. 

Noch etwas.  Ich  denke,  die  Zeit  erlaubt es  mir  nicht,  über  die  dämonische Täuschung der  kollabierenden
Weltwirtschaft  zu  sprechen.  Wissen  Sie  das?  Wir  haben  dies  und  die  vielen  anderen  prophetischen
Entwicklungen von großer Bedeutung angesprochen. Aber denken Sie einmal darüber nach. Das allein sollte
schon ausreichen. - Wie meinen Sie das? Sie werden eines Morgens aufwachen, Sie werden eines Abends zu
Bett gehen und denken, dass Sie zig Dollars haben. Natürlich haben Sie Ihr Geld. Ich weiß nicht, verstecken Sie
es zwischen den Matratzen? Ich werde es niemandem sagen. 

Aber Sie haben Ihr Geld zu Hause. Sie wachen morgens auf und hören, dass Sie bis zu einem bestimmten
Datum Zeit haben, Ihr Bargeld in digitale Währung umzuwandeln, sonst wird es wertlos. Und ich spreche hier
nicht  von  etwas,  das  in  der  fernen  Zukunft  liegt.  Das  ist  jetzt,  jetzt,  jetzt,  jetzt,  jetzt,  jetzt,  jetzt.  Diese
kontrollierte Zerstörung der Weltwirtschaft war im Spiel, um diese CBDCs einzuführen, die mit der Gesundheit
oder dem Impfstatus verknüpft sein werden, wenn Sie das vorziehen, was alles dafür spricht, wie nahe wir jetzt
sind. Denn wenn man keinen guten Score hat, kann man in diesem Laden nicht einkaufen. 

- Okay, Pastor, Sie sagten, das würde ermutigend sein. Ich bin im Moment sehr deprimiert.

Nun, auf die Frage, wie mich das alles ermutigen soll, antworte ich wie folgt. Wenn Sie ein wiedergeborener
Gläubiger sind, rückt unsere Errettung noch näher. Halten Sie einfach fest. Nicht mehr lange. Ja, aber ich halte
kaum noch durch. Denken Sie nicht, dass der Herr das weiß? Hat Er dich so weit gebracht? Wird er dich jetzt im
Stich lassen? Wird er dich jetzt verlassen oder aufgeben? Ja, aber es wird wirklich schlimm. Denken Sie, dass
der Herr das nicht weiß? Warten Sie einfach. Warte einfach ab. Halte einfach durch. Er wird kommen. 

Und das sollte jeden einzelnen von uns ermutigen.

Zu der Frage, was macht das jetzt so wahrscheinlich anstatt... nun... einfach möglich? 

Antwort: Es ist heute höchst unwahrscheinlich, dass die Menschheit,  Fleisch und Blut noch sehr viel länger
überleben kann. Matthäus 24:22,  "...und wenn diese Tage nicht verkürzt würden," spricht Jesus,  "würde kein
Fleisch gerettet werden.  Aber um der Auserwählten willen..." (von Israel sprechend während der 7-jährigen
Trübsal) "werden diese Tage verkürzt werden." 

Übersetzt: Es wird zur Zeit des Endes so schlimm werden, dass, wenn Gott nicht eingreifen und dem ein Ende
setzen und die Tage verkürzen würde, kein Mensch in der Lage wäre, den Ansturm zu überleben. Die... sogar
die Luft, die wir atmen, die Nahrung, die wir essen. Davon will ich gar nicht erst anfangen. Okay. 

Ist das, was ich mit Ihnen geteilt habe, beunruhigend für Sie? Ich weiß, das ist eine rhetorische Frage, aber
wenn  ja,  dann  ist  die  einzige  Antwort  und  Ihre  einzige  Hoffnung  Jesus  Christus  und  das  Evangelium der
Erlösung. Das ist Ihre einzige Hoffnung. 
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Evangelium / ABC der Erlösung

Und wenn Sie mir ein paar Minuten gewähren, werde ich schließen mit dem Evangelium und dem, was einfach
als das ABC der Erlösung bekannt ist. Und ich beginne damit, was das Evangelium ist. Dann führe ich Sie durch
die Einfachheit, die kindliche Einfachheit des Evangeliums und wie man gerettet wird, wie man die Gewissheit
des ewigen Lebens hat.  Ich spreche hier nicht von einer Lebensversicherung. Ich spreche von einer ewigen
Lebensversicherung. sagte Johannes. Sie können wissen und gewiss sein, dass Sie das ewige Leben haben. 

Das ABC ist nur eine einfache Art es zu teilen, sollte Gott Ihnen jemals das tiefe Privileg gewähren, dass jemand
Ihren Weg kreuzt oder in Ihrem Leben ist, der Jesus braucht, und er hat diese Zeit bestimmt, diese göttliche
Verabredung, und Sie wissen es, er hat sie über Ihren Weg gebracht, vielleicht durch einen Anruf, vielleicht
durch eine zufällige Begegnung. Sie wissen schon, die Begegnungen mit Menschen, die Sie niemals hätten
planen können. Und selbst wenn Sie es versucht hätten, hätten Sie den Termin etwa fünfmal verschieben
müssen. Und schließlich geben Sie es auf. 

Und dann stehen Sie bei Costco, Eveleigh, weil Sie einen Parkplatz gefunden haben und sie sind dort. Und dann
reden  Sie  anderthalb  Stunden lang  über  die  Geschichte.  Das ist  der  Herr,  denn sie  machen  eine  wirklich
schwierige Zeit durch, und sie wollen das, was du hast. Und sie stellen dir zwei Fragen über dein Leben. Ist es
real und funktioniert es? Und sie wollen, dass es echt ist, und sie wollen, dass es in deinem Leben funktioniert,
denn wenn es echt ist und funktioniert, dann gibt es Hoffnung für sie. Und sie sind hilflos und suchen nach
Hoffnung, und wir sollen bereit sein, jedem eine Antwort auf die Hoffnung zu geben, die in uns liegt, wenn sie
fragen, nun, das Problem ist, dass sie nicht fragen. 

Die Frage sollte lauten: Warum fragen sie dich nicht nach der Hoffnung, die du in dir trägst? Könnte es sein,
dass sie die Hoffnung in dir nicht sehen? Warum sollten Sie jemanden nach etwas fragen, das er nicht besitzt?
Und umgekehrt, würden Sie jemanden unbedingt nach etwas fragen? Du bist so anders. Ich meine damit nicht,
dass du anders aussiehst. Du bist seltsam. Wir sind ein sonderbares Volk, das sonderbar aussieht. Ihr. Einige
von uns. Aber du bist anders als alle anderen. Ich meine, jeder dreht jetzt durch, und du sagst nur: Komm
schnell, Herr Jesus. Ich möchte das, was du hast. Ich nehme das, was er hat. Was, was ist es, was du hast? 

Ich habe Jesus, und das beginnt mit der Anerkennung [A] des Eingeständnisses, das du gesündigt hast. Denn
wenn Sie nicht anerkennen und zugeben [engl.  admit], dass Sie ein Sünder sind, warum sollten Sie dann ein
Interesse  daran  haben,  jemanden  nach  dem  Erlöser  zu  fragen?  In  Römer  3:10  heißt  es:  Es  gibt  keinen
Gerechten oder Guten, auch nicht einen. Du denkst vielleicht, dass du ein guter Mensch bist. Du wirst nie gut
genug sein. Und Römer 3:23 sagt uns, warum. Weil alle, Schlüsselwort: alle, nicht nur die meisten, gesündigt
haben und der Herrlichkeit Gottes nicht gerecht werden. Wir wurden alle als Sünder geboren, und deshalb
müssen wir wiedergeboren werden, um in das Himmelreich zu gelangen. 

Sie kennen das Wort Sünde? Interessantes Wort. Es ist ein Begriff aus dem Bogenschießen. Der Bogenschütze
schießt den Pfeil ab und verfehlt das Schwarze. Und man sagt: Du hast nicht getroffen. Du hast gesündigt. Wir
sind alle hinter Gottes perfektem Maßstab der Gerechtigkeit zurückgeblieben. Nun, ich habe ein paar Mal ins
Schwarze getroffen. Es genügt ein einziges Mal, das Ziel zu verfehlen. Okay, jetzt gebe ich also zu, dass ich ein
Sünder bin. Ich gehe vor Gericht. Ich muss mein Geständnis ablegen. Wie plädiert der Angeklagte? Schuldig im
Sinne der Anklage. Hier ist der Richter. 

Okay. Wir treten jetzt in die Phase der Urteilsfindung ein. Wie lautet mein Urteil? Das Todesurteil. Warte, was?
Ja. Denn der Lohn der Sünde ist der Tod. Die Gabe Gottes aber ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem
Herrn.  Beachten  Sie  auch  hier  den  Gegensatz:  Lohn,  den  Sie  verdienen,  Geschenk,  das  Sie  erhalten.  Sie
bezahlen nicht für dieses Geschenk. Sie kaufen es nicht. Sonst ist es kein Geschenk mehr. Es ist ein Kauf. Nein,
er hat dich gekauft. Du warst nicht dein eigen. Du wurdest mit dem Preis gekauft. Das vergossene Blut von
Christus. Er hat vollständig für dich bezahlt und dieses Geschenk des ewigen Lebens erworben. Und er bietet es
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dir an. Bezahlte dafür. Es ist bereits bezahlt. Und er bietet dir einfach dieses Geschenk an, für das er bezahlt
hat. Es kostete ihn sein Leben, es kostete ihn alles. Das war's. 

Hier ist das B, es ist so zentral und eigentlich so einfach. Glaube [engl. believe] in deinem Herzen. Und das ist
nicht nur... ich glaube an Gott. Nein, das ist ein Glaube in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist und
dass Gott ihn von den Toten auferweckt hat. Das ist Römer 10:9. "Wenn du in eurem Herzen glaubst, dass Gott
Jesus von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet." 

Und übrigens, bitte, ich flehe Sie an, können wir aufhören, allgemein zu sein und uns das ersparen einfach Gott
zu sagen, denn die Frage ist, welcher Gott? Haben Sie bemerkt, dass sich die ganze Atmosphäre verändert,
wenn Sie ihn aussprechen? Der einzige unter den Menschen gegebene Name, durch den wir gerettet werden
müssen? Der Name Jesus? Oh, die Leute. Oh!  Und wissen Sie, was die beste Zeit dafür ist? Und es ist...wenn sie
den Namen deines und meines Jesus missbrauchen. Fragt sie. 

Entschuldigen  Sie  mich.  Ich  möchte  nur  etwas  wissen.  Warum....?  Warum  sind  Sie  kein  chancengleicher
Gotteslästerer? Sagen Sie oh, Mohammed? Oh, Buddha? Nein! Warum ist es Jesus? Weil er Gott ist! Sie haben
den Namen Gottes genommen. Gott der Sohn. Er ist es. Yeah! 

Wenn  du  in  deinem  Herzen  glaubst,  dass  Jesus  Christus  der  Herr  ist  und  dass  Gott  ihn  von  den  Toten
auferweckt hat, dann sagst du damit: Ich vertraue auf ihn. Ich glaube an ihn durch den Glauben. Ich bin aus
Gnade gerettet.  Durch den Glauben. Es ist  wiederum Gottes Gabe, nicht aus Werken, damit sich niemand
rühme. 

Und schließlich steht das C dafür, den Namen des Herrn anzurufen [engl. call upon]. Oder wie es in Römer 10:9
heißt: "Wenn du mit deinem Mund bekennst..." 
Das funktioniert so. Aus der Fülle des Herzens spricht der Mund. Es ist also wie ein Eimer. Er ist voll mit dem,
womit er voll ist. Wenn er angestoßen wird, kommt das, womit es gefüllt ist, wieder heraus. Das ist ziemlich
offensichtlich. Dies sind tiefgründige Illustrationen. Aus der Fülle des Herzens spricht also der Mund. 

Wenn also dein Herz voller Liebe ist und du aufstehst, was kommt dann heraus? Wenn dein Herz voller Zorn ist
und dich jemand unterbricht, wie ich es am Donnerstagabend sehr offen geteilt habe. Das war vor Jahren auf
dem Festland. Was ist in meinem Herzen? Zorn. Wie kannst du es wagen? Aus der Fülle des Herzens spricht der
Mund. Oh, warte einen Moment. Wenn ich in meinem Herzen glaube, dass Jesus Christus der Herr ist, was wird
dann aus meinem Mund kommen? Jesus Christus ist der Herr und ich werde es bekennen. Er ist der Herr aller
Herren und der König aller Könige. 

Mein Knie wird sich beugen und mein Mund wird bekennen. Und es kommt der Tag, an dem sich jedes Knie
beugen und jede Zunge bekennen wird. Dass Jesus Christus der Herr ist, ist nur ein Problem. Es ist ein ewiges
ernstes Problem. Sehen Sie, wenn jedes Knie sich beugt und jede Zunge bekennt, dass Jesus Christus der Herr
ist, dann wird es zu spät sein. Es ist zur Verdammnis. Aber wenn man jetzt Jesus Christus mit seinem Mund
bekennt, dann ist es zur Erlösung, nicht wahr? 

Und das ist Römer 10:13,  "alle, die den Namen des Herrn anrufen..."  Und ich liebe dieses Wort,  "...werden
gerettet werden." Und nicht 'müssten', nicht 'könnten', nicht 'sollten', nicht 'ziemlich gute Chancen. Wir werden
sehen.' Die Geschworenen sind noch draußen. Nein! Das Urteil ist gefällt. Jesus sagte, es ist vollbracht, Punkt.
Sind Sie nicht froh, dass da kein Komma steht oder ein Semikolon oder irgendwas wie ein Doppelpunkt oder so
etwas? (Ich versuche nur, Ihre Aufmerksamkeit ein wenig länger aufrechtzuerhalten, was ohnehin nicht meine
Aufgabe ist. Warum versuche ich es also?) 

Nein, es ist vollbracht, Punkt. Es wurde bereits erledigt. Du wirst gerettet, das Urteil ist gefällt. Du hast dich
schuldig bekannt. Aber Jesus hat dein Todesurteil an deiner Stelle mit seinem vergossenen Blut vollstreckt. Und
das ist das Evangelium. Das Wort Evangelium bedeutet gute Nachricht. Deine Schuld wurde beglichen. Deine
Strafe ist vollstreckt. Sie wurde vollständig bezahlt. Du darfst gehen, Mann. Das ist eine gute Nachricht. Das ist
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es,  was das Wort  Evangelium bedeutet.  Ich beschwöre Sie,  wenn Sie es heute hören,  vielleicht in  diesem
Gottesdienst oder wenn Sie online zuschauen, ich meine, ich weiß nicht, wie ich es sonst sagen soll. Ich hoffe,
es ist nicht unhöflich, es so zu sagen, aber worauf in aller Welt warten Sie noch? Warum in aller Welt und bei
allem,  was in  der Welt  passiert,  sollten Sie die wichtigste  Entscheidung Ihres Lebens für das ewige Leben
aufschieben? Bei allem, was in diesem Leben vor sich geht, ist unsere Erlösung jetzt näher als je zuvor. 

Aber-Gott-Zeugnis

Das heutige Aber-Gott-Zeugnis kommt von Margie Lester, die schreibt: 
"Lieber und ich meine lieber JD," 

Übrigens, ich muss Sie vorwarnen. Das ist ein ziemlich emotionales Zeugnis. 

"Du hast mir gerade ein Geschenk gemacht, das mein ganzes Leben lang halten wird. Ich habe mir gerade dein
Video vom April 2024 angesehen, Die merkwürdige plötzliche Veränderung der Menschen. Jetzt verstehe ich es.
Ich war 42 Jahre lang mit meinem Mann verheiratet. 

Im Januar 2023 bekam er zum zweiten Mal Covid. Er bekam drei Spritzen vor seiner zweiten Covid-Infektion. Er
verstarb nach 23 Tagen, nachdem er 20 Tage im Krankenhaus und drei Tage zu Hause war, bevor die gesamten
23  Tage  vorbei  waren.  Er  war  ein  völlig  Fremder  für  mich.  Er  zeigte  keine  Emotionen.  Er  nahm  keine
Schmerztabletten.  Er  wollte  keine  Emotionen  zeigen  oder  mit  mir  über  unsere  42-jährige  Ehe  und  unsere
gemeinsamen Erfahrungen sprechen. Ich meine, er sagte nichts von Bedeutung. Er benahm sich wie ein Zombie. 

Als er starb, nur acht Stunden vor dem Tod ließ er mich nicht einmal seine Hand halten oder berühren. Er wies
jeden körperlichen Kontakt von sich, den ich ihm zu geben versuchte. JD, ich litt emotional seit seinem Tod am
13. Januar 2023, weil  ich nicht verstand,  wie er so distanziert  und lieblos sein konnte.  Das heißt,  bis  heute
Abend. Ich konnte nicht verstehen, wie ein Mann, mit dem ich als seine Frau 42 Jahre lang zusammenlebte, so
distanziert und an einem Abschied so wenig interessiert, so zombiehaft zu mir sein konnte. Er war in der Lage zu
sprechen.  Er  lag  überhaupt  nicht  im  Koma,  sondern  war  so  bizarr  in  seinem  Mangel  an  menschlicher
Verbindung. 

Aber Gott! und du, ich verstehe jetzt und glaube wirklich, dass er von der Injektion beeinflusst war. JD, mein
Geist ist überzeugt durch die Kraft des Heiligen Geistes, dass du die Wahrheit gesprochen hast. Ich kann jetzt
emotional heilen, weil ich jetzt verstehe, und meine Magenprobleme aufgrund dieser bizarren Trennung werden
stark gelindert und geheilt werden glaube ich. 

JD, ich danke dir für deinen unerschütterlichen Einsatz, uns zu hüten. Ich werde dir immer dankbar sein für deine
furchtlose Entschlossenheit, Jesus zu uns und uns zu Jesus zu bringen, bis wir uns im Himmel treffen." 

Und ich liebe es, wie sie endet: "mach weiter so". 

[…] Kapono, komm hoch. Stehen Sie doch bitte auf. Nochmals vielen Dank für Ihre Geduld. Und Ihre Gnade. 

Oh, Herr. 
Wow. Einfach nur wow. 
Schreckliche Zeiten, aber sicher aufregende Zeiten. Es ist wirklich eine Art Paradoxon, Herr. 
Ich meine, einerseits erleben wir aus erster Hand genau das, was du gesagt hast, wie die Welt zur Zeit des
Endes sein wird. 
Und es geschieht genau so, wie du es gesagt hast, bevor es geschehen wird. 
Damit wir, wenn es geschehen wird, glauben und die Gläubigen aufblicken und ihre Häupter erheben, weil sie
wissen, dass ihre Erlösung nahe ist. 
Nun, Herr, wir schauen auf diese Welt und alles, was geschieht, wie schnell es geschieht und wie böse es ist. 
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Und es gibt keine andere Schlussfolgerung oder Erklärung als diese. 
Das ist es. Du kommst. So wird es enden. So wird es enden. 
Und so,  Herr,  bete ich für  jeden der vielleicht  zuschaut oder hier  ist,  der  dich nie angerufen,  nie  an  dich
geglaubt, nie sein Vertrauen in dich gesetzt hat, dass sie dir ihre Sünden bekennen. 
Mit dir ins Reine kommen. 
Oh Herr, ich bete, dass sie heute zu dir rufen und dass heute der Tag ihres Heils ist. 
Und schließlich, und das möchte ich, ich ertappe mich immer dabei, dass ich das zum Schluss bete. 
Es scheint jetzt jede Woche so zu sein, und vielleicht aus gutem Grund, denn ich weiß, dass viele Menschen
wirklich, wirklich leiden. 
Herr, würdest du sie aufrichten, sie ermutigen und sie daran erinnern, wie lange dauert es noch? Nicht mehr
lange. Haltet durch, halte durch. Ich komme. 
Ja. Es ist schwer. Es ist schmerzhaft. 
Es wird immer schlimmer. 
Aber du, oh Herr, wirst uns niemals verlassen oder aufgeben. 
Du bist bei uns bis an das Ende der Welt, bis zum Ende der Tage auf Erden. 
Und so Herr, danken wir dir. 
Du bist der, der unser Haupt erhebt. 
Du aber erhebst den, der entmutigt ist und der Verzweiflung nachgibt. Herr, vielleicht gibt es sogar jemanden,
vielleicht mehr als einen, der in diesem Augenblick daran denkt, sich das Leben zu nehmen. 
So schlimm ist es. 
Ich bete, dass du dich ihnen jetzt, wie nur du es kannst, durch die Kraft des Heiligen Geistes offenbarst als der
Weg,  die  Wahrheit  und das  Leben,  damit  sie  nicht  ihr  Leben  nehmen  und gib  ihnen  neues  Leben,  neue
Hoffnung. 
Ermutige  und  stärke  sie,  nicht  weil  sich  die  Umstände  geändert  haben  oder  sich  etwas  in  ihrem  Leben
verändert hat. 
Nein, wegen dir. 
Bitte, Herr, würdest du das für denjenigen tun, den du mir gerade aufs Herz gelegt hast, um für ihn zu beten,
ich denke, ja, vielleicht für mehr als einen. 
Danke, Herr, wir lieben dich so sehr. 
Maranatha! 
Komm schnell, Herr Jesus, 
wir beten in Jesu Namen, 
Amen.  
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Links (englisch)

- New York Post, Scientists say an apocalyptic bird flu could wipe out half of humanity
https://nypost.com/2020/05/30/apocalyptic-bird-flu-could-wipe-out-half-of-humanity-scientists

- Honolulu Star Advertiser, Hospitalizations and emergency room visits are quickly rising in Hawaii due to Covid
https://www.staradvertiser.com/2024/06/07/hawaii-news/hospitalizations-er-visits-quickly-rising-in-hawaii-
due-to-covid/

- CBS News, U.S. to make millions of bird flu vaccine doses this summer, as cases grow
https://www.cbsnews.com/news/bird-flu-vaccine-doses-this-summer-cases

-  YouTube  Video,  Japanese  Leader  Apologizes  to  the  Unvaccinated:  ‘You  Were  Right,  Vaccines  Are  Killing
Millions of Our Loved Ones”
https://www.youtube.com/watch?v=s5pE8Rx6rgo

- YouTube Video,  Kazuhiro Haraguchi  calls  for  an immediate end to the "vaccine guinea pigs that  are the
Japanese people"
https://www.youtube.com/watch?v=c5_lBpzYoQs&t=27s
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